
Herr Brauckmann: 

Sind der Verwaltung im Zusammenhang mit den Großveranstaltungen am 
Nürburgring bzw. in Mendig Beschwerden über Hubschrauberüberflüge bekannt? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Solche Beschwerden sind bei der Stadt nicht eingegangen. 


